

Animation A Luxeuil

Théâtre pour les anciens



■ La troupe de théâtre est venue de Vouhenans.

Edith Vatin, animatrice à la maison de retraite de la Source à Luxeuil, a eu la bonne idée de faire venir une troupe de théâtre comme animation samedi dernier. Non seulement cela va changer un peu pour les résidents et c'est surtout la première fois que la troupe de Vouhenans « L'espoir de la Butte » joue pour une maison de retraite. En effet, cette équipe qui existe depuis 17 ans, composée de 19 acteurs, ne joue que six représentations dans leur village en janvier. Il faut dire que cette association ne fait pas que du théâtre et anime

le village avec de très nombreuses activités et manifestations. Pour cette après-midi récréative, la troupe leur a joué une saynète « Un « S » ou deux « S » (comment corriger les fautes) et « Le mariage du gamin ». Pièce comique en un acte : le père Antoine, malgré son grand âge, ne se sent pas vieillir. C'est ainsi qu'il considère son fils, âgé pourtant de soixante ans, comme un gamin. Il s'est donc mis dans la tête de le marier. Les personnes âgées étaient contentes, la structure a apprécié le jeu de la troupe qui est venue gracieusement et bénévolement.